
Protokoll: 

 

Die FW-Fraktion stellt den im Informationssystem einsehbaren Änderungsantrag und begründet 

diesen. 

 

Beigeordneter Flöck weist darauf hin, dass an den Standort in der Beatusstraße 30 zusätzliche 

Mitarbeiter umziehen würden und Ersatz für wegfallende Parkplätze geschaffen werden müsse.  

 

Die CDU-Fraktion erklärt, dass ansonsten der Parkdruck in der Umgebung erhöht werde. 

 

Die FW-Fraktion bittet darum, dass das Anliegen aus dem Änderungsantrag von der Verwaltung auf 

Möglichkeit überprüft wird. 

 

Oberbürgermeister Langner gibt zu Protokoll, dass geprüft werden soll, ob Ladestationen für 

Elektrofahrzeuge, Fahrradboxen und weitere Grünflächen für Insekten in die Bauplanung 

aufgenommen werden können. 

 

 


